Imprimé par CHABAUX-MATHIEU Murielle - DDT 51/SEEPR/ICPE

Sujet : [INTERNET] projet de méthanisation

De: "> Jean Rouzé (par Internet)" < cupidonia@yahoo.fr>

Date: 06/07/2018 13:25

Pour: <ddt-seepr-icpe@marne.gouv.fr>

Madame, Monsieur,

Comme tant d'autres habitants, j'ai eu connaissance tardivement du projet d'implantation d'une usine de méthanisation à Bourgogne-Fresnes. Si l'idée me semble acceptable, le lieu d'implantation est tout à fait contestable. En effet, l'usine implantée à 550 m des 1ères habitations génèrera pour les populations un certain nombre de conséquences fâcheuses: pollution visuelle, avec des unités inesthétiques et très hautes, odeurs nauséabondes engendrées par les déchets animaux, bruits incessants dus aux 6400 passages par an , de jour comme de nuit. Nous sommes déjà contraints de subir le bruit des camions plusieurs mois dans l'année. Ce projet pourrait être acceptable, si l'implantation se faisait en limite de commune avec Boult/ Sulppes.Je m'oppose donc formellement à ce projet et demande de reconsidérer le dossier, en tenant compte des remarques des habitants concernés.